



Fecha de impresión: 12/01/2025



La Universidad Politécnica Salesiana invita a la proyección del documental: «El juego sucio», referido a los hechos más relevantes del caso Chevron 3, arbitraje internacional interpuesto por los habitantes de Lago Agrio contra la petrolera Chevron-Texaco POR contaminación y daños al ambiente y perjuicios a la salud de las comunidades que habitan las zonas afectadas.

El evento es organizado por la Procuraduría General del Estado y se realizará en el Campus El Girón. Al final del documental se realizará un conversatorio con representantes de la Procuraduría.

**Fecha:** Lunes 07 de noviembre

**Hora:** 11h30

**Lugar:** Aula Magna Fray Bartolomé de las Casas, bloque B, planta baja

## **ENTRADA LIBRE**

Esperamos contar con su grata presencia.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)